



巴（ともえ）

～協力・笑顔・挑戦～

高岡市立五位小学校
第4学年 学年だより
令和6年10月31日

学習発表会 本番！ご参観ありがとうございました

10月5日（土）の学習発表会では、これまで練習を積み重ねてきた民舞を披露しました。約1か月という短い練習期間の中で2種類の民舞を覚えました。休み時間を使って自主練習をする姿や、友達を誘い合って動きを揃える姿など、目標に向かって進んで取り組む様子がたくさん見られました。

本番が近付くにつれ、振り付けも大きくなり、一人一人が自信をつけていきました。本番では、一生懸命に踊る子供たちの姿をお届けできたと思います。この学習発表会を通して、努力を積み重ねることや、友達と協力し、試行錯誤してつくり上げる大切さを学ぶことができました。ご家庭での温かい声かけ等、どうもありがとうございました。



振り返り(児童より)

- ・ こきりこは100点、よさこいも100点、エイサーも100点、わたしは今、すごくいい気持ちです。
- ・ お母さんとお姉ちゃんが見ていて、笑っていたから自分も笑顔になれました。本番楽しかったです。
- ・ ママが、家に帰ると「上手だったよ」と言ってくれてうれしかったです。たくさん練習した成果があったなと思いました。お客さんを楽しませてあげることができたかなと思います。
- ・ いろんな人がいたので、観客につぶされそうな感じでとてもきんちょうしました。とても上手にできたから、とても気持ちよく学習発表会を終わることができました。

コメント(保護者の方より)

- ・ 家で毎日練習していた姿を見ていたので、本番で堂々と踊っている姿を見て感動しました。動画を見て一緒に発表会の話をしたり、「頑張ったね、成功だったね」と褒めてあげたりしたいと思います。
- ・ 発表中、子供たちが小さな声で「せーの！」と声をかけ合いながら振りを揃えようとしている姿には感動しました。
- ・ 阿波踊りの、姿勢を低くして手の振りも足の動きがとても上手で見とれていました。
- ・ 家でも練習した成果がステージ上で出せてとてもよかったです。大勢の人の前で緊張したかもしれないけど、堂々と踊る姿はとても頼もしく感じました。次の新たな目標に向かって、また頑張ってください。
- ・ 3年生のときに比べたら、みんな成長を感じるくらいしっかりした動きをしていて感動しました!!
- ・ 阿波踊りの低い姿勢とひざの曲がり具合が最高!エイサーの大きな動きとのびのびとした表現に感動!

書初めの学習が始まります

書初用具及び書初めに使う新聞紙の確認をお願いします。なお、書初練習は、通常よりも多く墨汁を使いますので、残量を確認していただくと安心です。書初めの学習を始めるとき(11月下旬頃)は、連絡帳で日程をお知らせします。

<用意する物>※全ての物に、記名をお願いします。

- ①だるま筆 ②名前筆 ③書初用下敷き(長い物) ④墨池 ⑤文鎮 ⑥墨汁 ⑦ビニール袋(ごみの持ち帰り用) ⑧床に敷く新聞紙またはレジャーシート ⑨墨池などを置く新聞紙 ⑩書いた作品をのせる新聞紙

※⑨、⑩につきましては、後日詳細をお知らせします。